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一度は別の業界に移るも
再び運送の仕事に戻り、独立

─鈴木社長は、いつごろから運送のお
仕事をされているのですか。
　高校卒業後すぐからですね。当時「稼
ぎたい」という意欲が強かったので、頑
張れば頑張るほど給与に反映されると聞
いていた『佐川急便』に入りました。今
とは時代が違いますから、確かに稼ぐこ
とができましたが、めちゃくちゃ大変で
したね。その後は別の会社に移って、長
距離トラックのドライバーになったんで
す。そして10年ほどは運送業界に関わっ
ていましたが、30 歳手前で夜の仕事に就
きました。
─全然別の世界に移られたのですね。
どんなきっかけがあったのですか。
　ガソリンの高騰などで、どんどん給料
が下がっていったんです。辞める直前
は、入社当時の半分位まで給料が下がっ
ていたんですよ。頑張った分だけ稼げる
という業界の魅力が感じられなくなって
しまったので、思い切って別の世界に飛
び込んだんです。そして 3、4 年夜の世
界で仕事をしていましたが、埼玉県で起
業していた先輩に、偶然札幌で出会った
んです。そして「運送の経験があるなら

やってみるか」と誘われ、地元である札
幌から埼玉県に移り、先輩の物流会社で
修業を始めました。
─その時には、将来の独立を見越して
おられて？
　はい。ですから運転はもちろん、スタッ
フの割り振りや経理など、あらゆること
を学びました。睡眠時間は 2時間程度し
かなく、さらに休日も独立資金を稼ぐた
めにアルバイトをしていたんです。そう
して寝る間を惜しんで 1年ほど無我夢中
で働き、この『MTトランスポート』を
立ち上げました。

厳しい条件での要望に応え
信頼を獲得し成長

─目標に向かって一直線に努力をし、
独立を果たされたのですね。現在は、主に
どういう商品を運んでおられるのでしょ
うか。
　メインはタバコ関係の商品です。タバ
コそのものは運んでいませんが、タバコ
に関わる商品ということですね。関東圏
内の大手コンビニチェーンさんへのタバ
コ関連商品は、全て当社が運んでいます。
─それはすごい！　どうやってそんな
大きな仕事を獲得されたのですか。
　以前タバコの増税があるタイミング
で、広島県で集中豪雨が起きました。そ
れで、本来なら各社が新たなタバコ広告
を出す予定だったのですが、九州方面へ
の運送が間に合いそうにないと、断念し
たんです。そんな中で、ある会社さんだ
け諦めずに当社に依頼をしてこられまし
て。交通網が混乱する中でしたが全力で
応え、唯一その会社の商品だけ九州で広
告を出すことができたんです。その時の

働きを評価していただき、業界で当社の
名前が知られて大きな仕事につながって
いったんです。
─それは、素晴らしい実績をあげられ
ましたね！
　今は 1日 100 台ほどの軽貨物が稼働し
ており、当社の社員だけではなく協力会
社の方も共に頑張ってくれています。ド
ライバーの年齢層は幅広く、下は 19 歳か
ら上は 75 歳までハンドルを握っていま
す。夜中に走ってくれる方もいるので、
皆には「とにかく事故には気をつけるよ
うに」と伝え、安全第一で日々商品を運
んでいます。
─この業界はドライバーが不足しがち
だとよく聞きますが、それだけ稼働して
いらっしゃるのはすごいですね。
　実は、夜の世界のほうが求人に苦労す
るんです。その時に、「この媒体よりこの
媒体のほうが効果がある」など、求人に
ついてのノウハウを磨いたので、今に活
かすことができています。設立当初は私
1人で始めたのですが、共に頑張ってく
れる仲間や取引のある関係業者さんに恵
まれたお陰で、今があります。このまま
さらに成長し、いずれは上場企業を目指
したいですね。そのために何が必要か戦
略を練っていき、実現させたいです。
� （取材／ 2020 年 9月）

一般貨物運送、軽貨物運送を手掛け、
24 時間 365 日、クライアントの要
望に応えている『MT トランスポー
ト』。培ってきたネットワークを活
かし、車両手配も全国対応可能だと
いう。大手企業との運送契約も結ぶ
など、順調に経営を進めている鈴木
社長のもとを、本日は俳優の志垣太
郎氏が訪問。インタビューを行った。
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【鈴木社長の足跡】
北海道札幌市出身。学業終了後は『佐川急便』に入社して 1年ほ
ど働き、別の会社に移って長距離トラックのドライバーになった。
その後は業界を離れて夜の仕事に就くも、埼玉県で起業していた先
輩の元で修業することになり、経験を積んで物流業で独立。『MT
トランスポート』を立ち上げた。
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鈴
木
社
長
が
再
び
運
送
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界
に
戻
り
、
地
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で
あ
る
北
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た
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、
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だ
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流
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で
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。
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独
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独
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築
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。
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あ
の
時
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出
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が
な
か
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ら
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の
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に
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も
な
か
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て
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た
か
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れ
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ん
」と
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長
。
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い
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と
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る
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ー
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だ
。
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